

矢賀 学区だより

夏祭り・追悼盆踊り大会開催

三年間コロナ感染症予防のため中止していましたが、「夏祭り・追悼盆踊り大会」が、七月三十日(日)、矢賀小学校グラウンドで、約650名の参加を頂き開催されました。

当日は、早朝より矢賀学区まちづくり委員会や矢賀学区社会福祉協議会、矢賀学区連合町内会の役員・各町内会・出店関係者・PTAの皆さんで会場準備をしていただきました。

夏祭りとして女性会・体協ソフト、子ども支援クラブ、ミニバス、少年ソフト、バレーボール同好会などが午後五時から夜店をオープンしました。浴衣を着た子どもたちがそれぞれ店の前に大勢集まり、とても盛況でした。



沖原会長の挨拶

七時半過ぎから追悼盆踊りが始まり、和太鼓に合わせて皆さんが次々と輪を作り踊りはじめました。



やが和太鼓クラブの演奏

午後六時三十分から、参加者全員で故人を偲んで黙祷の後、沖原淳矢賀学区連合町内会長の開会挨拶に続いて「やが和太鼓クラブ」の皆さんによるオープニング演奏が披露され、続いて、ハワイアンオルオルやKorean Culture部(比治山大学)のダンスがあり、スポーツクラブの紹介もありました。

今年も猛暑が続く中での盆踊りでしたが、時間が経つのも忘れて皆さんには最後まで踊っていただきました。



踊りの様子

今年度は、特別企画として盆踊りの最後に「抽選会」を行いました。来場の時に配られた番号を抽選し、一等から五等と特別賞を選び、番号が発表されるたびに歓声が上がりました。

今年も盆踊り大会の開催に際して、多くの方々からご芳志をいただき、真にありがとうございます。

紙面をお借りして厚くお礼申し上げます。

夏祭り・追悼盆踊り大会
実行委員会 沖原 淳

矢賀学区

まちづくり委員会(LMO)

事務所開設

八月一日(火)から矢賀学区まちづくり委員会の事務所を、矢賀中央集会所内に開設しました。

事務局員を常時配置して、まちづくり委員会の事務処理のほか、矢賀学区をより良くしていくための地域の皆さまからのご意見などの窓口として開いています。

時間がありませんでしたら、お気軽にお立ち寄りください。



事務局員3名 日替わりで出勤します

場所

矢賀中央集会所 小ホール1階の一部

開設日

毎週月曜日(金曜日 (祝・祭日は除く))

時間

午前9時～午後6時 12時～1時は休憩時間

電話・FAX 082(285)8163

Eメール

yaqalmo2023@hotmail.com

事務局員 光永暢博

事務局員 光永暢博

東区親善スポーツ大会開催

八月二十日(日)に広島市学区体育団体東区連合会主催の「東区親善スポーツ大会」が開催され、各学区から代表チームが参加しました。

会場は、グラウンドゴルフが二葉中学校グラウンド、ペタンクが尾長小学校グラウンドで行われ、矢賀学区は、ペタンクの部で二位、グラウンドゴルフの部で、三位に入賞しました。

矢賀学区体育協会

事務局員 川本聖子



「平和の集い」の様子

9月

3日(日)防災訓練

6日(水)矢賀子育ての集い

9日(土)多世代カフェ「ぼかぼか」

18日(月)敬老の日記念品配布

24日(日)卓球体験会

10月

1日(日)やが祭り

15日(日)男崎神社秋季大祭

21日(土)バレーボール体験会

28日(土)多世代カフェ「ぼかぼか」

小学校だより

「平和」のためにできること

八月六日には、矢賀小学校でも「平和の集い」を行っています。子どもたちは八時前に登校し、まずは、平和記念式典を、次に、児童会執行部による読み聞か

「思っているだけでは、何も変わらない。小さなことであっても、行動すること。」 「広島を平和を作り出す工場のような場所。」

中本先生の言葉に子どもたちは真剣に耳を傾けていました。八月十二日には、本校六年生の河村真美さんが、東区文化センターにて被爆ピアノコンサートを行いました。百名を超える来場者の前で、被爆ピアノの深く

美しい音色を響かせました。演奏を聴き、涙している方もいらっしゃいました。 また、校長室前には、「平和」をテーマに表現した多くの子どもたちの川柳を掲示しています。 矢賀小学校では、「平和」のためにできることを真剣に考え、自分なりの方法で行動に移すことのできる子どもを育てていきたいと考えています。

九月の予定 6日(水)第二回 学校運営協議会 8日(金)夏日課終了 野外活動説明会 25日(月)～10月7日(土) 校庭開放中止 (体育参観に向けて)

夏休みを過ぎて過ごされた様子です。夏休みの思い出「よいこの生活カレンダー」からは、お家の人と一緒に頑張った子どもたちの様子が伝わってきました。

えていきたいと思えます。行事や未就園児親子の皆さんへの園庭開放なども計画通り進めています。 園ホームページや掲示板等でお知らせしています。どうぞご参加ください。



矢賀小学校HP QRコード

★作文の朗読★

11日(月)～22日(金)

RCCラジオ 9時25分頃

平成ラヂオバラエティ

「僕の作文 私の作文」

※矢賀小学校児童十名が毎日一人ずつ作文を披露します。聴いていただければ幸いです。

幼稚園だより

「二学期も元気に!」

九月一日から二学期が始まりました。夏休み中、家庭や地域で元気に過ごしてきた子どもたち。自分なりのチャレンジやお手伝いを頑張ったこと、楽しかったことなど...友達や先生との会話を楽しむ姿が見られています。昨年以上に猛暑が続く台風の影響もあつた今年の夏休み、各家庭では規則正しい生活リズムを崩さないよう



就学前交通安全教室

また、自信の芽生えを大切に支え、二学期の園生活を通してより確かに育みたいと思えます。残暑に十分気を付けながら、十月十四日の運動会に向け、体を動かして遊ぶ活動を充実させていきます。季節の行事や自然体験活動などを通して、子どもたちがさらにたくましく成長する姿を支

九月の予定 1日(金)始業式 5日(火)なかよし広場 (出前シアター) 6日(水)学校協力者会議 8日(金)わくわくランド 11日(月)うさぎルーム 19日(火)安芸シニアコンサート 21日(木)なかよし広場



矢賀幼稚園HP QRコード

広島市立矢賀幼稚園

園長 木村みゆき

児童館だより

今年の夏も厳しい暑さが続き

ました。今回は放課後児童クラブの子どもの様子をお伝えします。

放課後児童クラブの子どものたちは暑さもなんのその、毎日元気に学習に遊びにと取り組みました。午前中、一時間程度は学習をします。子どもたちは集中して静かに自分の学習に取り組みました。勉強が終われば自由あそび。暑さ指数に気をつけながら、遊戯室で遊ぶ回数をできる限り確保しました。子どもたちはドッジボールが大好き！学年混合で遊ぶ中、なかなかボールが取れないお友達にボールを譲ってあげるなど微笑ましい姿も見られました。

また、夏休みの間に「映画会」を2回開催しました。「トムとジェリー」「日本昔話」はいつの時代も子どもたちを魅了するようで、全員スクリーンに釘付けになっていました。その他、工作で「夏の壁飾り」を作りました。とても素敵な作品に仕上がりました。保護者の方からは「可愛くて早速部屋に飾りました。」など嬉しいお声を頂きました。

した。お盆休み明けには、元気いっぱい「先生、聞いて、聞いて！」と楽しかった思い出話を聞かせてくれました。夏の思い出は子どもたちにとつて宝物です。この夏もたくさんの経験をして、一回りも二回りも成長した子どもたちでした。

9月の予定

14日(木) 15時

【バルーンアート講師による。パフォーマンスとバルーンの作り方教室】

20日(水) 14時50分

【絵本の森さんによるお話し会】

082(2)86)0543

矢賀児童館

こんにちは

保健師です



9月24～30日は結核予防週間です。

厚生労働省が作成したポスタ

「私は、私が結核？って思いました。早く分かったので、今はこうして笑っていられます。」とあります。

結核の感染・発病を防ぐには、体力の保持と早期発見が重要です。

結核と聞くと「昔の病気」と思われがちですが、今でも一日に32人の新しい患者が発生し、5人が命を落としている日本の重大な感染症です。広島市でも令和三年には86人の患者が報告されており、そのうち約7割が65歳以上の高齢者でした。

今の高齢者の多くは、結核の多かった戦前から戦後の時代に結核菌に感染しています。その時は発病しなくても、加齢とともに免疫力が衰えてきたり、何らかの病気を患ったりして体力が低下すると、結核菌が活動を再開し、発病が引き起こされます。

この機会に結核のことを正しく知ってみませんか？

◆どんな症状があるの？

結核の症状には咳や微熱、身体のだるさ、体重減少等がありますが、風邪の症状に似ていますが、

このような症状が2週間以上続いたら注意しましょう。

◆結核から身を守るには？

- ① 体力・免疫力維持のために、栄養バランスの取れた食事をとる、疲労が溜まらないように休養をしっかりとる等の健康的な生活を送りましょう。
- ② たばこは免疫力の低下や結核の発病に影響します。禁煙を目指しましょう。
- ③ 結核の早期発見のため、風邪のような症状が続いたら早めに医療機関を受診しましょう。
- ④ 症状がなくても定期的に健診を受けましょう。結核を発症していないかどうかは、胸部エックス線(レントゲン)検査で分かります。年に1回は検査を受けて、肺の健康状態をチェックしましょう！

出典・・・公益財団法人結核予防会

結核の常識



東保健センター(地域支えあい課)

082(568)7731 保健師 古川